

Les enfants n'arrivaient pas

C. P., Espagne

02/02/2012

Quatre ans après notre mariage j'ai fait une fausse couche et depuis, les enfants n'arrivaient pas. Jusqu'au jour où, mon mari et moi avons décidé de prier saint Josémaria à l'aide de son image, toutes les nuits, lui demandant d'intercéder pour que nous puissions en avoir. Je fus enceinte trois mois plus tard et le 14 septembre Georges est né. Je prie toujours saint Josémaria pour qu'il

protège ma famille et nous aide
toujours à aimer la volonté de Dieu.
Merci saint Josémaria!

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-cm/article/les-enfants-
narrivaient-pas/](https://opusdei.org/fr-cm/article/les-enfants-narrivaient-pas/) (27/01/2026)